

# L'HEURE EST MAINTENANT À LA MOBILISATION SOCIALE !

La dissolution de l'Assemblée nationale a entraîné une campagne très courte qui a vu l'extrême droite en tête des intentions de vote et les idées racistes continuer à se répandre partout. Dans le même temps, le nombre d'agressions a explosé. Ce jour nous ne pouvons que pousser un « ouf » de soulagement, les mobilisations ont permis que l'extrême droite ne prenne pas le pouvoir dans l'immédiat.

Après ces résultats mettant en tête le Nouveau Front Populaire, l'urgence sociale est une priorité pour les travailleur·euses, pour les populations en difficulté, en particulier les habitant·es des quartiers populaires comme des campagnes qui subissent de plein fouet, depuis bien trop longtemps les effets des politiques néolibérales des gouvernements successifs qui détruisent toute forme de solidarité.

La bourgeoisie et le patronat n'ont eu de cesse ces dernières années de lutter contre les organisations des travailleur·euses, le monde associatif et tout ce qui représente le progrès social. Ils ont même contribué, par une mainmise sur les médias, à la montée de l'extrême droite et de toutes ses idées nauséabondes.

Face à la menace fasciste et à son marchepied capitaliste, notre organisation syndicale mettra tous ses moyens militants à construire une mobilisation d'ampleur seule à même de mettre un coup d'arrêt aux politiques de Macron et aux réponses démagogiques, racistes, sexistes et LGBTphobes de l'extrême droite, en gagnant de nouveaux droits pour tou·tes. L'heure n'est plus à la division du mouvement social mais à la construction d'un véritable «tous ensemble».

Nous encourageons à participer à toutes les initiatives lancées dans la période qui s'ouvre, notamment contre les mégas bassines au «Village de l'eau» les 20 et 21 juillet.

**SUD PTT milite pour des grèves massives, afin de gagner sur les augmentations de salaire de 300 euros pour toutes et tous, sur la retraite à 60 ans, sur la réduction du temps de travail, sur l'arrêt de la précarité et de la sous-traitance, et pour un service public de la communication, de l'internet, des correspondances et une banque publique désintéressée des notions de profit !**

**SUD PTT exige un signal fort du futur gouvernement : l'arrêt des sanctions, de la répression antisyndicale et la réintégration de nos camarades licencié·es ! Nous exigeons la régularisation de tous les sans papier, notamment les travailleurs sans papier en lutte depuis plus de 30 mois à Chronopost et DPD, sous-traitants du Groupe La Poste.**

**Parce qu'un autre monde est possible ! Nous appelons d'ores et déjà à une rentrée sociale d'ampleur, unitaire, autour d'une intersyndicale forte comme celle initiée pendant la lutte contre la réforme des retraites ! Nous participerons à construire ces mêmes cadres unitaires dans nos secteurs !**

Paris, le 8 juillet 2024

**Sud**<sup>PTT</sup>

**Fédération des activités postales et de télécommunications**

25/27 rue des envergures 75020 Paris

Union  
syndicale  
**Solidaires**

f @federationSudptt

ig @federation.sudptt

tw @fdSudPTT

globe sudptt.org

@ sudptt@sudptt.fr

phone 01 44 62 12 00